

*Criterios de la acción política
de 1961* ~~1969~~

Hoy termina la campaña electoral y pasado mañana el pueblo dirá su palabra.

Durante esta campaña, cada cual ha mostrado lo que tiene: la derecha, su dinero; el radicalismo, su indefinición; el Frap, su vacía zalagarda; la Democracia Cristiana, sus ideas.

Haciendo ostentoso despliegue de todo su poder, las fuerzas defensoras del presente han abrumado al país con una propaganda tan efectista como demagógica. Ellas, que son las usufructuarias del poder económico y nunca han dejado de controlar el poder político en nuestro país, y que por consiguiente son responsables del estado actual de cosas, ahora se presentan como campeonas de la renovación. Ellas están "reconstruyendo" a Chile; ellas ofrecen "desarrollo económico" y "reforma agraria". Sus eternas consignas de siempre han sido abandonadas; ya no hablan de la "libre empresa", ni de los estímulos al capital privado, ni de la libertad de comercio. Hablan, en cambio, de todo lo que la Democracia Cristiana ha sostenido permanentemente y que hasta ayer no encontraba en ellas otro eco que denuestos insultantes y escépticas sonrisas. "Demagogos" y "teóricos" fué lo menos que se nos dijo. Ahora, los que siempre han pretendido para sí el monopolio del "patrotismo" y del "realismo" nos están dando la razón, al menos en sus palabras.

Pero el pueblo tiene derecho a preguntarse que hay detrás de esas palabras. ¿Donde está la "reconstrucción"? Si realmente quieren desarrollo económico y reforma agraria ¿por qué no las emprendieron antes y sólo ahora descubren su necesidad? ¿Desde cuando se han liberado de la enredosa maraña de los intereses económicos de que son detentadores?

En esta campaña que hoy termina, la Democracia Cristiana, sin insultos, ni promesas, ni retórica, ha estado llamando al pueblo a no dejarse engañar, a no aceptar gato por liebre. Desde Arica a Magallanes ha expuesto serena y razonadamente sus principios y criterios de siempre; ha analizado documentadamente la realidad nacional, desenmascarado las falsedades de la propaganda y propuesto sus ideas y soluciones frente a los principales problemas del país. Y el pueblo ha comprendido sus razones, porque ellas corresponden al sentido común de

